

こんにちは

# 民生委員・児童委員です



5月12日は「民生委員・児童委員の日」です。  
民生委員制度は、大正6年（1917年）5月12日に誕生した歴史ある制度です。

## 民生委員・児童委員ってどんな人？

**民生委員**とは、厚生労働大臣からボランティアとして委嘱された、非常勤の公務員です。地域住民と、行政や専門機関などとの「つなぎ役」を担っており、地域住民からの相談に広く応じています。

また、**児童委員**は、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるように、子どもたちを見守り、子育ての不安や心配ごとなどに対する支援を行っています。

民生委員は児童委員を兼任しており、各担当地区内の住民の相談・支援を行う「**地区担当委員**」と、子どもや子育てに関する支援を専門的に担当する「**主任児童委員**」に分かれています。



- 地区担当委員： 58名
  - ・長岡地区： 20名
  - ・上野合地区： 9名
  - ・石崎地区： 9名
- 主任児童委員： 4名
  - ・明光中学校区： 2名
  - ・川根地区： 10名
  - ・沼前地区： 10名
  - ・青葉中学校区： 2名



民生委員・児童委員は、地域の皆さんをサポートするため、視察研修などを行い、知識等を身につけています。

研修地：群馬県社会福祉総合センター  
(群馬県前橋市)

各地区の民生委員・児童委員へご相談のある方は、下記までご連絡ください。

【問合せ先】 社会福祉課 ☎029-240-7112 (直通)

## 町内の小・中学校で入学式

# 新入生が元気に学校生活をスタート

春光眩しい4月、町内の小・中学校では入学式が行われました。今年小学校で179人（長岡小45人、大戸小38人、青葉小51人、葵小45人）、中学校で208人（明光中109人、青葉中99人）の児童生徒が期待に胸を膨らませ、新しい学校生活をスタートしました。

葵小学校の入学式では、在校生や先生方に温かく迎えられた新入生が元気に入場。担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると、「はい！」と大きな声で返事をしました。

教室に移動すると、さっそく近くのお友だちと楽しくおしゃべり。これからの学校生活への期待で、キラキラとした笑顔を見せていました。



(写真：葵小学校入学式 4月8日(火) 撮影)

